

# Betr.: Saseler Markt: Es dauert noch!

**E**s ist empörend, dass mehrere Millionen Euro für den Umbau des Saseler Marktes ausgegeben werden sollen. Das Geld ist angeblich knapp, sagt man. Diese Geldverschwendung ist aber höchst ärgerlich und spricht nicht für Geldknappheit. Der Platz ist zu jeder Zeit voll ausgelastet. Wo sollen die Parker hin, sie werden in andere Gebiete abwandern. Das Einkaufen ist zurzeit gut, da die Geschäfte um den Saseler Markt liegen. Ich bin gehbehindert und mich würde diese unsinnige Idee sehr treffen. Und nicht nur mich alleine. Vielleicht kommt man ja doch noch auf eine bessere Idee so viel Geld für etwas Wichtigeres auszugeben.

Wer „leidet“ eigentlich unter dem jetzigen Zustand des Saseler Marktes?

*Mit freundlichen Grüßen Ilse Luren*